
 Ebbene si!!!  siamo arrivati alla fine dell'anno scolastico  e con esso alla fine del mio mandato da Presidente 

del Consiglio d'Istituto,  voglio esprimere il mio più  sincero ringraziamento a tutti i genitori che in questi 

anni  hanno più volte  dimostrato  la loro fiducia  nei miei confronti  per rappresentarli nelle attività 

scolastiche. 

  un ringraziamento particolare alla Preside e ai Docenti ai quali va il mio apprezzamento e la mia stima per 

l'amore che  hanno  nello svolgere il compito  di formatori di vita ai nostri ragazzi.  

A  tutto il personale A.T.A. sempre disponibile per le nostre riunioni, qualche volta anche andando oltre 

l’orario di servizio, al personale della Segreteria e alla D.S.G.A. per la competenza dimostrata nel 

semplificare le difficili questioni amministrative. 

Auguro all’intero Consiglio di proseguire un percorso sereno e costruttivo, in considerazione dei numerosi 

cambiamenti cui il mondo della scuola sta andando incontro e che richiede una sempre maggiore coesione tra 

tutte le componenti della comunità scolastica  per il buon funzionamento della  scuola. 

Al futuro Presidente, l’augurio di poter vedere realizzato l’obbiettivo di una scuola ancora migliore di com’ è 

ora, bene prezioso di chi ha a cuore il futuro dei nostri giovani. 

 

       il Presidente del Consiglio d'Istituto  

        Antonio Motta.  

  

 


